

Ein herzliches NAMASTÉ ihr Lieben,

nach genau ELF Jahren habe ich meine Kurstätigkeit abgeschlossen... mit einem schönen Gefühl der Vollkommenheit und tiefer Dankbarkeit EUCH allen gegenüber.

Ich durfte hier in diesem schönen Ort Strümpfelbach unglaublich tolle Menschen kennenlernen, wertvolle tiefe Freundschaften schließen – und viele wichtige Entscheidungen meines bisherigen Lebens treffen.

Auf zu neuen Ufern...

... jetzt heißt es loslassen und Abschied nehmen... es ist weder Ende, noch Neuanfang, es ist ein Weitergehen, offen + mutig bleiben... und durch euch mit einem erfüllten Yogaherz.

Ab Ende Januar 2019 bin ich mit meinem Ehemann Martin und unserer Hündin Aria on tour... bis zum Sommer in Norwegen, dann England, Schottland, Irland, Balkan, Russland, Mongolei... die Freiheit leben und arbeiten wo es uns gefällt, ohne zu wissen, wann es uns wieder in die Heimat zieht.

Falls wir uns nicht mehr sehen sollten, wünsche ich euch von ganzen Herzen ein wundervolles Leben voller Magie & Zauber, bis bald, irgendwann, irgendwo...

*eure Ute*